

Advierten sobre aumento de psicopátas y sociopátas

Autor Administrator
Monday, 06 de February de 2017
Modificado el Sunday, 05 de February de 2017

Los sociopatas son personas que no aprendieron a amar y carecen de empatía

CARLOS D'HOY

Caracas.- El pasado 28 de enero un hombre asesinó a puñaladas y golpes, a su familia, en el ataque perpetrado en su casa en Los Frailes de Catia murieron su padre, su madre y dos hermanos menores de edad.

Las versiones iniciales señalaban que el móvil del homicidio fue el robo, luego se conoció que el asesino formaba parte del núcleo familiar y sufría de trastornos mentales. Vecinos comentaron que el crimen fue cometido porque "a la gente se le meten demonios".

El 30 de enero un hombre caminaba con dos biblias en las manos por la estación del Ferrocarril Ezequiel Zamora en Charallave, se montó en el techo de uno de los trenes y viajó varias estaciones, al final del camino se electrocutó. Familiares señalaron que sufría de problemas mentales.

En diciembre de 2016 un video grabado en Los Teques, mostró el momento en que una mujer saltaba desde la ventana de un edificio. Allegados señalaron que sufría de depresión.

Una familia fue asesinada a puñaladas en Guatire cuando celebraba un cumpleaños, el asesino, un primo, Dagluys José Cisneros Contreras, quería que le dieran dinero para comprar el regalo de navidad de sus hijos, tras asesinarlos dijo "se me metió el diablo dentro".

La violencia que arropa a la sociedad venezolana, en ocasiones hace pasar desapercibidos hechos que en oportunidades no están vinculados directamente con la inseguridad sino que tienen que ver con un problema de salud pública que afecta a la población venezolana: psicopátas y sociopátas.

El psiquiatra Robert Lespinasse, expresidente de la Sociedad Venezolana de Psiquiatría, diferencia claramente a los psicopatas de los sociopatas. "Los primeros sufren una enfermedad mental, mientras que los segundos son individuos con un temperamento normal, pero que no tienen adquiridos los atributos socializadores".

Advierte que en el gremio existe preocupación por la falta de datos oficiales sobre las psicopátas, lo que impide hacer un diagnóstico real de la situación en el país. "El problema es que la salud mental no es una prioridad para el gobierno". Además expresa su inquietud por el efecto que tiene la crisis de medicamentos entre la población que sufre

de enfermedades mentales, ya que al no consumir sus medicinas se descompensan y terminan haciéndose daño o haciéndole daño a un tercero.

El especialista acota que en el país se está formando un "semillero de sociopatas" debido a la dinámica laboral, a muchos niños se crían prácticamente solos, otros lo hacen en guarderías. "No reciben afecto durante sus primeros años de vida y no aprenden a amar, se convierten en seres sin límites morales o sociales que los frenen y son capaces de cometer cualquier crimen para lograr sus objetivos".

Asegura que la descomposición social que ha vivido Venezuela ha sido muy acelerada y ha crecido en los últimos tiempos, en los que se han perdido los valores básicos de cualquier sociedad.

"El trabajo y el estudio no importan, los ejemplos que se están sembrando entre nuestros niños, en el mejor de los casos es de deportistas o de misses, hoy los profesionales, científicos, médicos, abogados, no son ejemplos a seguir, el modelo lo dictan los planes, los delincuentes".

El ex funcionario de policía judicial y criminólogo Javier Gorriño advierte que penalmente muchos criminales quieren hacerse pasar por locos para no ir presos.

"El psicopata no es legalmente imputable por estar enfermo, en los años que tengo como criminólogo, el único caso real de un psicopata es el de Dorangel Vargas, el Comegente".

Asegura que los sociopatas son criminales sin remordimientos, "para ellos no existen las normas, son caprichosos, capaces de matar y luego culpan a otros para liberarse, como lo hicieron Carlos Trejo y José Pérez Venta asesinos de Liana Hergueta, quienes se convirtieron en cooperantes del gobierno", explica Gorriño.

http://www.eluniversal.com/noticias/sucesos/advienten-sobre-aumento-psicopatas-sociopatas_638284